

ARCÁNGEL MIGUEL ESTÁN DESATANDO LOS NUDOS DE LA EX CONCIENCIA 3D.

MÓNICA PUENZO

Miércoles, 6 Enero de 2016



Amados Servidores de Luz...Apenas pasado el ciclo en que Tera ha cerrado, para Ustedes un año más de vida experiencial y comenzado otro, algo nuevo está sucediendo. Esto nuevo es la renovación de la conciencia 3D siendo transmutada en 4D y 5D. Pueden notarlo en la disolución de los nudos o bloqueos de los que eran conscientes y ya no están allí donde antes estaban. Están siendo monitoreados en vibraciones para dosificar la entrada de energía a cada Chakra de la Corona, debido a que la Glándula Pineal está en el tiempo esperado de su mayor apertura. Esto está siendo confundido por muchos que sienten que deben cambiar el entorno en su vida y acusan de frenar el avance a través de ellos. Les digo que esto no es así, lo que están experimentando es la motivación que los llevó a crear sus propias trabas en otro tiempo no presente y ahora todo está manifestándose, pues como el pasado no existe, sino el eterno presente, es muy lógica tal confusión.□

Tómense un momento antes de decidir a la ligera y crear conflicto con quienes han alumbrado vuestro camino por tanto tiempo. Sepan que nadie fuera de Ustedes puede adelantar o atrasar nada en absoluto. Este mecanismo está creando en la 3D algunos niveles de competencia por no calmarse y meditar cada una de las decisiones.□

Esto se debe a que la Verdad en cada uno de Ustedes está mostrándose y es difícil para Ustedes reconocer que han sido artífices de sus avances y sus atrasos.

En el Universo no existe tal avance o retraso de la manera cómo Ustedes lo ven, solo ocurre cuando los cuerpos inferiores no están todavía alineados con su Yo Superior y no han logrado la Unidad. Sabiendo que como es arriba es abajo, todo suceso está perfectamente delineado para que reflexionen sobre el aprendizaje que Ustedes mismos han pedido y ahora han olvidado. Esto no durará por mucho tiempo, la Liberación está en camino y todos aquellos malos entendidos serán clarificados, por lo que serán plausibles de reconocimiento y reparación llegado el momento con quien o quienes hayan acusado de sus propias falencias ancestrales.

La Verdad que ahora reconocen les será de mucha ayuda pues les permitirá clarificar cada vez más quiénes son y a qué han venido al plano de manifestación de Tera. Cada uno posee una tarea que jamás se superpondrá con otra, ya que el Plan Universal, es perfecto, como toda creación de la Fuente Universal.

Esta Verdad está impresa en sus campos Etéricos y al disolverse toda energía mal calificada, quedará en cada uno de Ustedes lo auténtico y esa será vuestra Verdad. En este campo Etérico se encuentra toda la información desde el inicio de los tiempos y llega mucho más allá al presente que reconocen, pues como bien saben, están aquí y ahora porque en el futuro (tiempo que ya han

vivido y experimentado) fue cuando decidieron ingresar a este tiempo en que el Planeta Tera haría su transición hacia niveles mucho más elevados y mejorar cada experiencia individual y colectiva. Y saben qué? Lo están logrando.□

Los rumores de guerra, los rumores de crisis, los rumores de conflictos de cualquier tipo y las profecías, son la memoria de un futuro ya vivido, sin embargo han vuelto a este presente a modificar y mejorar la existencia del planeta y su humanidad.□

Esto es posible debido a que el Plan Universal contempla para estos mundos 3D, revisar desde el tiempo cronológico cada experiencia en cada ciclo y reparar, así como lo hacen Ustedes con sus acciones. Esto es algo que no sabían, pero que ahora están en condiciones de comprender, asimilar y experimentar conscientemente, sabiendo que en otras oportunidades, todo lo vivido podrá mejorarse para avanzar con mayor seguridad en el resultado que se busca para el bien del Planeta Tera y su humanidad.

El Maestro Saint Germain o Adama, ambos nombres conocidos por Ustedes, es en realidad conocido en planos de manifestación Lumínica, el Maestro de la Libertad o Anciano de la Libertad, que en los mundos 3D ha tenido un rol de mucha importancia por la capacidad de Transformar todo cuanto haya sido descalificado. Es el responsable de la emisión de la energía de Libertad, que es compuesto por el Rayo Azul del Valor-Poder-Fe y el Rayo Rosa de Amor-Compasión-Perfección. Ambas energías fusionadas en armonía y unidad, producen el Rayo Violeta de la Humildad para la Transformación de toda energía que intente manifestarse de manera paralela, creando así la Libertad y el Perdón a aquellas humanidades que siendo plenas de su condición, no queden atrapadas en la culpa, ya que ninguna corriente de vida es culpable por experimentar lo acordado. Por esta razón el Rayo

Violeta es un regalo de inmenso valor para esta humanidad de Tera, en este tiempo.



Este Rayo Violeta está descendiendo a los mundos no evolucionados en la Pura Luz, debido a la necesidad Cósmica que urge del Plan Universal en trasladar a todos los Seres que están participando de tal elevación y evolución. La Voluntad Divina en cada uno está presente, aún cuando no todos comprendan el accionar individual y/o colectivo que ello implica.

Todo está siendo conducido velozmente hacia su cumplimiento y

esta es la fase en la que están ahora transitando. Liberados los seres y las energías enquistadas en las conciencias inferiores, cada Ser estará en condiciones de asumir su Divinidad y Maestría, con Valor, Seguridad y Libertad, para cumplir con su Misión, ya sea Individual y/o colectiva. El Amor presente en cada uno de los Seres, garantiza el éxito de cada Misión y hacia ese Amor están siendo conducidos y guiados en pos de su esencia Real y Genuina, expresando desde el origen de la creación todo aquello para lo que han sido creados.



Imaginen un gran escalera donde la misma Humanidad está sobre cada escalón...la responsabilidad de cada uno es tender una mano a quien esté posado en el escalón de abajo y extender la mano para ser ayudados desde el escalón de arriba...esto es la UNIDAD. Quien crea que todo lo puede lograr por sí mismo, deberá conectarse con sus conciencias más elevadas para comprender que todos estamos conectados y entrelazados por la Luz Prístina Original que nunca...nunca...se ha distorsionado.

Sepan que seguimos unidos y juntos hacia el cumplimiento total del Plan de Luz.

Les dejo mi Amor y mi Compañía

Yo Soy...Arcángel Miguel, de la Orden Michelina

Por Mónica Puenzo

CONDUCTA HUMANA DEL SER DIVINO

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION